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7 月 4 日(日)に第 1 回アルミ缶・エコキャップ回収を実

施しました。今年度も昨年同様、地域の方々から直接学校

まで持ってきていただく形での実施となりました。 

当日はあいにくの雨模様でしたが、たくさんの方々がア

ルミ缶やエコキャップを持ってきてくださいました。おか

げさまで、アルミ缶は ㎏（昨年度は 1590 ㎏）

集まりました。11 月の 2 回目の分と合わせて、町内の福

祉施設へ福祉機器を寄贈したいと思います。ペットボトル

のエコキャップも 2 回目の分と合わせて、山形銀行に持っ

ていく予定です。ご協力本当にありがとうございました。 

 

 

 

昨年度は中止となった西村山中学校総合体育大会が、今年度は感染対策のため無観客の

中で予定通り実施されました。朝日中も少人数ながらも様々な競技において活躍し、以下

のような成績を残してくれました。 

なお、県中学総体は７月２３日～２５日に無観客で開催される予定です。 

【 団 体 】 ※県大会出場  

  優勝  剣道女子団体 ※   柔道女子団体 ※   

第３位  バスケットボール男子  バスケットボール女子  
    剣道男子団体  卓球女子団体 

 ※県大会出場 

優勝  剣道女子 東海林さん（３年）※  

柔道男子 渡邉 さん（３年）※ 

柔道男子 長岡 さん（３年）※  

柔道女子 海野 さん（２年）※ 

柔道女子 菊地 さん（２年）※  

柔道女子 海野 さん（１年）※ 

陸上男子１年 100m 小松 さん（１年）※   

陸上女子共通 200m 峯田 さん（３年）※ 

陸上男子四種競技  鈴木 さん（３年）※  

陸上女子四種競技  小松 さん（３年）※  

     ※その他、個人種目で２位～６位までの入賞者、県大会出場者が多数おります。 

全戸配布用  

令和 3 年 7 月 16 日号  

校長 原田 正明 

  

第２回  アルミ缶・エコキャップ回収  

  １１月７日（日） 午後２時～４時   

※都合が悪ければ、この時間の前に搬入していただいても結構です。 



 

 

 先日、２年ぶりに２年生が町 
内の事業所で３日間の職場体験 
学習を行いました。 
コロナ禍での実施となりまし 

たが、町内１７事業所からご協 
力をいただき、働くことの意義 
や大変さを感じるとともに、自 
分の将来について考える貴重な 
機会となりました。 

 ご協力いただきました事業所 
の皆様、本当にありがとうござ 
いました。 

     コミュニティ・スクール４年目 
5 月 10 日（月）に今年度の第１回学校運営協議会が開催されました。今年度で４年

目となるコミュニティ・スクールですが、昨年度に引き続き地域や保護者の代表者８

名が委員となり、学校と地域が学校教育目標や課題を共有し、一体となって次代を担

う子どもを育む学校づくりを進めていくことになります。 

今回の協議会では、次のような内容について協議され、様々なご意見が出されまし

た。今後の学校経営に生かしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域との窓口としての地域活動推進員  

今年度から地域活動推進員が週３日間（月・木・金）配

置されたことで、これまで以上に地域の方々から来校いた

だき、様々な場面で子どもたちと関わってもらっていま

す。先日は中央公民館の女性文化教室の刺し子教室及び着

付け教室の皆様から来校いただき、家庭科の授業に参加し

て、１年生の生徒に教えてもらいました。このようにこれ

からもたくさんの地域の方から学校に足を運んでいただきたいと考えておりますので、地

域活動推進員から連絡がありましたら、ぜひ、積極的にお引き受けくださいますようお願

いします。 

 

＜学校運営協議会委員＞ 

・佐藤 氏 ・成原 氏 ・海藤 氏 ・西澤 氏 ・佐竹 氏 

・佐藤 氏 ・阿部 氏 ・原田   ＊事務局 ・矢萩教頭 ・板垣 氏 

 【熟 議】 

テーマ「地域学校協働活動の推進について」 

・今年度から、地域活動推進員が配置され、地域学校協働活動をより推進するために、組織も含 

めどうしていくべきか考えていきたい。 

＜主なご意見＞ 

○これまでは地域の先生が学校とつながっている状況だったのを、地域の先生同士もつながって 

いくことで新たな可能性が広がるのではないか。 

○組織をつくればいいのではなく、情報発信などをしっかりとやっていくことが大事ではないか。 

 ○新たな組織を作らなければならないのであれば、例えば、ＰＴＡの組織を拡大し、地域の人も巻 

き込んでいくような方法もあるのではないか。 

学校行事について 

 今年度も昨年度に引き続き

コロナ禍のために、様々な制

限の中で教育活動を行ってい

ます。２学期の体育祭や文化

祭など学校行事についても観

客等を制限しての実施とな

り、地域の皆さまをお迎えし

ての開催は難しい状況です。

楽しみにしてくださっている

皆様には申し訳ございません

が趣旨をご理解の上、ご協力

よろしくお願いします。 


